

RYR MINING

# Tecnología, conocimiento y experiencia que garantizan la continuidad operativa de la minería

Con su taller ubicado en La Negra, Antofagasta, el corazón minero de Chile, para simplificar el acceso a las faenas y optimizar los plazos de machine down, RyR Mining busca la excelencia y consolidarse como un actor relevante en la industria más importante del país.

Como especialistas en soluciones para trenes de potencia de equipos mineros, como CAEX, equipos de apoyo, palas y perforadoras, RyR Mining provee soluciones a medida, con una comunicación directa con sus clientes una estrategia de mejora continua que permite alta capacidad de análisis y detección de fallas. Esto, junto a una cadena fidelizada de proveedores nacionales e internacionales, además de un correcto seguimiento de funcionamiento del producto, con etapa de post venta, posicionan a la compañía como un proveedor experto, serio y confiable, capaz de generar valor a la industria con una propuesta de alta calidad.

"Estamos en una industria muy exigente que requiere de un servicio oportuno con un estándar de alto desempeño. La minería en Chile tiene importantes desafíos de producción, sobre todo respecto de su competencia en los mercados argentino y peruano, por lo que es fundamental apoyar la operatividad con tecnología y hacer más eficientes los costos", indica Rodrigo Miranda, CEO & Founder.

Para aportar en ese escenario, RyR Mining trabaja incansablemente para buscar formas más eficientes de abordar los procesos, con más rapidez, menos costos y mayor calidad en todos los servicios que entrega, específicamente en lo que es venta directa, reparación e intercambio de componentes de equipos mineros para tren de potencia.

"Buscamos ser reconocidos como una empresa de excelencia, un actor relevante en la industria, así como en el segmento de reparación de componentes minero. Queremos dejar huella con un alto estándar, tanto laboral en trabajadores, como en clientes, en términos de servicios y modelos de innovación", comenta el CEO.

Por lo mismo, la compañía se encuentra desarrollando un programa piloto para incorporar Inteligencia Artificial a sus operaciones para mejorar sus procesos y anticiparse a las fallas, con el objetivo de entregar un servicio preventivo mucho más eficiente.

"Tenemos que complementar la vasta experiencia del oficio que representan nuestros trabajadores con todo lo que la tecnología actual y los nuevos conocimientos en la



Rodrigo Miranda, CEO & Founder.

materia pueden aportar. La tecnología es un complemento indispensable que nos puede aportar en lo que es monitoreo preventivo, chequeo y la obtención de data que apoya a un servicio y mantención de equipos mucho más avanzado", detalla Rodrigo Miranda.

Así, con un crecimiento importante y oficinas en Miami, Estados Unidos, ahora los planes de RyR Mining apuntan a seguir su expansión hacia Perú, Colombia y Australia.

<https://ryrmining.com/>

**RyR Mining se encuentra desarrollando un proyecto piloto para incorporar IA en su trabajo de monitoreo preventivo.**

**Velar por la seguridad y salud de sus trabajadores, proteger el medio ambiente y ser un aliado de desarrollo social en la región, son valores fundamentales para RyR Mining.**

**R&R Mining**

**VENTA, INTERCAMBIO Y REPARACIÓN DE COMPONENTES DE EQUIPOS MINEROS Y TREN DE POTENCIA.**

[www.ryrmining.com](http://www.ryrmining.com)